

Juramentan nueva directora de post-grado de la FCS

Escrito por Administrator

Martes 17 de Enero de 2012 10:27 - Última actualización Martes 17 de Enero de 2012 10:41

El doctor Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, juramentó a la doctora *Gloria Burgos* como nueva directora de la Unidad de Postgrado de esta dependencia, cuya designación contó con el aval del Consejo Directivo.



Momentos en que el decano de la Facultad juramenta a la doctora Burgos

La doctora Burgos, quien sustituye en sus funciones a la maestra Maritza Flores, dijo aceptar con humildad y responsabilidad esta posición, y se comprometió a seguir fortaleciendo los programas de post-grado de la Facultad y continuar proyectándolos a nivel nacional e internacional.